

Demonstration in Bochum

Theodor, geh du allein. Wir wollen keine Soldaten sein!

**THEODOR, GEH DU ALLEIN
WIR WOLLEN KEINE SOLDATEN SEIN**



Als diese Losung dem Bundespräsidenten Heuss 1950 auf dem Imbuschplatz während seiner Rede entgegenschallte, stand die FDJ kurz vor ihrem Verbot im westdeutschen Teil des Landes. Wegen ihres konsequenten Kampfs gegen die Remilitarisierung des Landes, für die Umsetzung der Lehren aus dem Hitlerfaschismus. In ihren Spuren gehen wir heute: Wer den Faschismus schlagen will, muss den Kapitalismus bekämpfen. Aus 85 Jahren wissen wir:

Den Finger bricht man, doch stark bleibt die Faust.